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PTA総会が行われました

５月14日（土）PTA総会が開催されました。

総会は、授業参観・講演会から始まりました。３、4年次については、進路講演会

が行われ、保護者と生徒が一緒になり、これからの進路全般についての説明を聞きま

した。終了後は、引き続き年次PTAが行われました。

１、2年の教室ではLHRの授業参観が行われました。コロナ感染予防のため、保護

者の皆様には廊下側からの参観になりましたが、熱心な授業への取組の様子をご覧い

ただけたと思います。終了後は、体育館で1，2年次の生徒・保護者を対象にしたス

マホ安全教室が開かれました。KDDIの横井氏を講師にお迎えして、SNSトラブル、

スマホに関わる事件、ネット依存症などについて動画を交えながら安全なスマホの使

い方の講義が行われました。

総会では、令和３年度の行事・決算・令和４年度役員・行事・予算等について審議

が行われました。昨年度に引き続き、会長の福滿さん他、13名の役員が選出されま

した。

当日は、雨の中、多くの保護者の方々が足を運ばれました。
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